

Lust und Liebe zum Sport und zum Reiten hat, der für ein paar Stunden in der freien Natur Erholung sucht, kann es nichts Schöneres geben, als hinter der flinken Meute, die der altbewährte Houndsman des Clubs, Herr Mahncke, mit bekannter Meisterschaft führt über Felder und Wiesen, über Graben und Rick, quer durch den Wald, bald durch Schluchten, bald steile Hänge hinauf zu folgen, bis endlich der Keiler gestellt ist. In den bekannten Reiterinnerungen des unvergeßlichen Rittmeisters von Esebeck ist ein besonderes Kapitel der Frohnauer Meute gewidmet. Hinter der Frohnauer Meute wurden in der letzten Saison einschließlich der Hubertusjagd 24 Jagden geritten, die zum Teil in dem mit natürlichen



In Frankreich herrscht die Sitte, die Meute vor der Jagd einzusegnen

Koppeln und Gräben reich besäten Gelände zwischen Frohnau und Oranienburg, zum Teil in der landschaftlich abwechslungsreicheren Gegend des Truppenübungsplatzes Döberitz abgehalten wurden und durchschnittlich 6 bis 10 Kilometer, auf einer Wildjagd sogar über 18 Kilometer, führten.